

Gotong Royong Anggota Satgas TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang Bersama Masyarakat Labuhan Kidul

Agung widodo - REMBANG.XPRESS.CO.ID

Jul 25, 2024 - 15:51



REMBANG- Tindakan itu menarik perhatian sejumlah warga yang sedang melihat proses pembangunan di sekitar TMMD. Mereka terinspirasi dan merasa terharu melihat kesabaran serta semangat yang ditunjukkan oleh Pak Tentara. Bagi mereka, membawa batu adalah tugas yang berat, namun Pak Tentara

dengan santai membawanya seolah-olah batu itu sangat ringan.

Pada kesempatan tersebut, Pak Tentara memberikan penjelasan singkat tentang makna semangat dan keberanian yang terkandung dalam aksinya. Ia mengatakan bahwa tak ada beban yang terlalu berat jika kita memiliki sikap positif dan semangat yang tinggi. "Batu ini seperti kapas bagi kita jika kita mampu mengubah pikiran kita tentang beratnya beban," ujarnya dengan penuh keyakinan.



Pak Tentara juga memberikan motivasi kepada warga sekitar untuk tetap optimis dan bertekad menyelesaikan setiap tugas pembangunan yang dihadapi dengan semangat yang sama. Ia menekankan pentingnya kebersamaan dan kolaborasi antara tentara dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama.

Hari ini Kamis 25 Juli 2024 Masyarakat pun turut memberikan apresiasi dan dukungan kepada Pak Tentara serta tim TMMD yang sedang berada di wilayah mereka. Dorongan semangat dan keberanian yang ditunjukkan oleh mereka menjadi inspirasi bagi warga setempat untuk ikut berperan aktif dalam proses pembangunan.



Pak Tentara dan tim TMMD terus bersemangat melanjutkan pekerjaan mereka, dengan keyakinan bahwa setiap upaya dan kontribusi mereka akan membawa dampak positif bagi perkembangan desa Seluke dan kesejahteraan masyarakat di sekitarnya.

Saat ini, progres TMMD Reguler 121 di Seluke terus berjalan dan diharapkan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi masyarakat. Semangat dan semangat gotong-royong yang ditunjukkan oleh Pak Tentara dan tim TMMD menjadi pemantik semangat bagi semua pihak untuk berkontribusi dalam menjalankan pembangunan yang berkelanjutan.